

Parolenfassung

Frauenfelder Volksabstimmungen vom 9. Juni 2024

JA zum Sanierungskredit für die kleine Allmend

CH Chrappe & Hirne beschliesst die Zustimmung zum Kreditantrag über 2'475'000.00 CHF ($\pm 10\%$ Kostengenauigkeit) für die Sanierung der Rundbahn und der dazugehörigen Infrastruktur auf der kleinen Allmend.

Wir sehen den Nutzen der Leichtathletikanlage und die Dringlichkeit der Renovation. Deshalb sind wir dafür, dass man die Chance der Sanierung nutzt und eine Anlage zur Verfügung stellt, welche den neusten Standards entspricht und wieder für viele Jahre genutzt werden kann.

Ein blosses Retopping (ein neuer Belag über die alte Bahn) erachten wir als nicht sinnvoll. Denn damit wird das Grundproblem nicht gelöst, sondern einfach nach hinten geschoben. Kosten/Nutzen-Überlegungen sprechen für die vom Stadt- und Gemeinderat vorgeschlagene Lösung: Jetzt in eine saubere Lösung investieren, dann hat man wieder für Jahrzehnte Ruhe.

Der Hauptgrund für die Zustimmung von CH ist, dass die Anlage von vielen Vereinen genutzt wird und als Veranstaltungsort von Lokalen und Nationalen Wettkämpfen einen Mehrwert bringt. Dies wird sowohl als Gewinn für die Stadt wie auch als wichtige Ressource für den LCF angesehen. CH schätzt die Arbeit der Sportvereine und sieht sie als wichtiger Bestandteil des gesunden Lebens unserer Stadt. Sie bieten einen grossen Mehrwert und sind ein wichtiger Bestandteil der Freizeitaktivitäten der Menschen in und um Frauenfeld. Die zu sanierende Rundbahn ist Bestandteil einer zeitgemässen Sportinfrastruktur für diese Vereine und hält die Stadt entsprechend attraktiv.

Daher stimmt CH mit JA zum Sanierungskredit für die kleinen Allmend.

Chrappe & Hirne, 30. Mai 2024

